



La Cámara de Diputados realizó el foro nacional enfermedades raras

Con la finalidad de hacer conciencia respecto de las enfermedades raras en México, así como fomentar la detección oportuna, prevenir y promover el cuidado de la salud, la Cámara de Diputados realizó el Foro Nacional Enfermedades Raras. El evento fue organizado por la secretaria de la Mesa Directiva, diputada Magdalena Núñez Monreal (PT), en coordinación con legisladoras y legisladores, así como la “Fundación Cebras México” y la “Asociación XLH México y otros Raquitismos”.

<https://hojaderutadigital.mx/la-camara-de-diputados-realizo-el-foro-nacional-enfermedades-raras/>